

INFORME FINAL DE

GESTION MUNICIPAL

REGIDORA SUPLENTE

MIRNA VILLALOBOS JIMÉNEZ

PARTIDO NUEVA GENERACIÓN

PERIODO

2016-2020

INFORME DE LABORES REGIDORA SUPLENTE 2016-2020.

El primero de mayo del 2016 inicié mi función como regidora suplente ante este honorable concejo de la Municipalidad de San Carlos, representando a la agrupación política del Partido Nueva Generación. Fui electa para suplir al regidor propietario Señor Nelson Ugalde Rojas.

Desde los primeros días presenté ante la secretaría mi horario regular de trabajo como docente en la escuela Juan Chaves Rojas.

En los primeros dos años 2016-2018, se me nombro en la comisión de Cultura y Deporte, pero al fijarse las reuniones en horarios por la mañana, se me era imposible asistir a dichas reuniones.

El día lunes 27 de junio del 2016 presenté una moción para que el Consejo Municipal, en coordinación con el Comité Cantonal de Deportes de San Carlos brinde un reconocimiento especial a todos aquellos deportistas destacados del Cantón de San Carlos, a nivel nacional e internacional. Considerando todas las disciplinas deportivas.

Para que el Consejo Municipal, en coordinación con el Comité Cantonal de Deportes de San Carlos, analice la posibilidad de brindar apoyo económico a diferentes atletas con gran potencial de proyección en su disciplina deportiva, para representar dignamente al Cantón de San Carlos.

Dicha moción pasó a comisión y no se me dio respuesta clara por parte de la comisión de Cultura y Deporte, pero se brindó un reconocido homenaje a la atleta sancarleña Cristina Marín por sus grandes logros obtenidos en la disciplina del atletismo.

En el año 2017 el regidor Nelson Ugalde Rojas, regidor propietario que fue electo por el Partido Nueva Generación renuncia a su agrupación política y se declara independiente, dejándome en una posición difícil por ser la única regidora, y en mi caso suplente, que representara a mi agrupación política, ya que tomé la decisión de continuar representando a la agrupación que me permitió llegar a ocupar mi puesto en este concejo municipal.

Haciendo uso de mi derecho y deber como lo dicta el código municipal, sustituí al regidor Nelson Ugalde Rojas, en cada una de sus ausencias, o en los momentos que se requerían.

En los dos últimos años de labores no se me consideró para formar parte de ninguna comisión municipal.

Hice uso de mi palabra cuando lo consideré necesario para brindar aportes en cuanto a opiniones, dudas o recomendaciones sobre diversos temas que fueron tratados en las sesiones municipales.

Asistí de manera puntual a las sesiones ordinarias y extraordinarias que fueron convocadas a lo largo de estos cuatro años, únicamente faltando por motivos de fuerza mayor, o enfermedad, en los cuales siempre presenté nota ante la secretaría del concejo municipal justificando mis ausencias.

He podido constatar la gran labor que se desarrolla en la Municipalidad de San Carlos, su gran equipo de trabajo, conformado por excelentes profesionales y gente con gran valor humana, hacen de esta municipalidad, una de las mejores del país, por no decir que la mejor.

Me siento muy satisfecha y honrada por haber tenido esta valiosa oportunidad que me permitió crecer como ciudadana y aportar mi granito de arena a este bello cantón.

Cordialmente,

Mirna Villalobos Jiménez.
Ced. 2-388-034
Regidora suplente.
Partido Nueva Generación.